

## Personel Pos Pam Jungjang Polresta Cirebon Gerak Cepat Evakuasi Korban Kecelakaan Lalu Lintas Saat Pengamanan Mudik Lebaran 2026 CIREBON – Dalam

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTAWAN.ORG](http://CIREBON.WARTAWAN.ORG)

Mar 18, 2026 - 12:48



rangka pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2026, personel Pos Pengamanan (Pos Pam) Jungjang Polresta Cirebon melaksanakan pengamanan dan pengaturan arus lalu lintas di wilayah Kecamatan Arjawinangun, Kabupaten Cirebon, Rabu (18/3/2026).

Di sela pelaksanaan tugas tersebut, personel Pos Pam Jungjang menunjukkan kesigapan dengan merespons cepat kejadian kecelakaan lalu lintas (laka lantaz) yang terjadi di sekitar Jalan Arteri Jungjang. Petugas segera mendatangi lokasi kejadian dan melakukan evakuasi terhadap korban.

Korban kemudian dibawa ke Pos Pam Jungjang untuk mendapatkan penanganan awal, sebelum selanjutnya dirujuk ke RSUD Arjawinangun guna memperoleh perawatan medis lebih lanjut.

Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon, Kompol Sumairi, S.H., M.Si., mengatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari tugas kemanusiaan sekaligus wujud pelayanan Polri kepada masyarakat, khususnya selama arus mudik Lebaran.

“Personel yang bertugas di Pos Pam Jungjang tidak hanya melaksanakan pengamanan dan pengaturan arus lalu lintas, tetapi juga siap siaga dalam memberikan pertolongan kepada masyarakat, termasuk penanganan kecelakaan lalu lintas,” ujarnya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Arjawinangun menyampaikan bahwa seluruh jajaran Polresta Cirebon berkomitmen memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat selama Operasi Ketupat Lodaya 2026.

“Seluruh personel kami siagakan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, khususnya para pemudik. Kami juga mengimbau kepada pengguna jalan agar selalu berhati-hati, mematuhi peraturan lalu lintas, serta mengutamakan keselamatan dalam perjalanan,” ungkapnya.

Dengan kehadiran personel di lapangan yang responsif dan humanis, diharapkan situasi kamtibmas serta kelancaran arus lalu lintas selama mudik Lebaran di wilayah hukum Polresta Cirebon dapat tetap terjaga aman dan kondusif.